«Grill und Gant»: Bares für Rares und anderes

Dass auch erwachsene Elggerinnen und Elgger gerne einen Flohmarkt hätten, haben sie mit einer regen Beteiligung beziehungsweise einer höheren «Standdichte» am traditionellen Kinderflohmarkt Ende Juni bewiesen. Diesem Bedürfnis kommt der Verein Rundum-Müli nun mit einer neuartigen Idee nach: Grill und Gant.

Ende August wartet Elgg mit einem weiteren und vor allem auch neuen Highlight im Veranstaltungskalender auf: Die Premiere von «Grill und Gant» steht dann auf dem Programm. Will heissen: Der Verein Rundum-Müli organisiert am Samstag, 31. August zwischen 11 und 17 Uhr, einen Broccantemarkt inklusive Versteigerung – Gant eben – sowie Feinem vom Grill für Fleischtiger und Vegifans. Den süssen Gluscht kann man am coolen «Glacewägeli» mit den hausgemachten Gelatis von Casa Segreto, Aadorf, stillen.

Broccante: Flohmarkt für Erwachsene

Erwachsene, die ihre Trouvaillen und Preziosen aller Art gerne an einem Stand feilbieten möchten, meldet sich am besten sofort beim Verein (s. Box), denn die Platzanzahl ist beschränkt und die Standgebühr mit fünf Franken für einen eigenen und mit 15 Franken für einen gestellten Stand sehr tief bemessen. Darum gilt: Es hat, solange es hat.

Ebenfalls melden dürfen sich alle, die ein Bijou zu Hause oder im Estrich haben, das zwar wunderbar ist, jedoch im eigenen Daheim nicht mehr gebraucht wird und darum versteigert werden kann. Diese Gegenstände werden sorgfältig ausgewählt und kommen dann zusammen mit verschiedenen Fundstücken und Schätzen aus der Untermühle an der Gant um 13 Uhr unter den Hammer.

Gesucht: Besonderheiten für die Gant

Wer also sein edles Silberbesteck, eine Erstausgabe der «Elgger Chronik», den röhrenden Hirsch von über dem Kanapee, den Familienschmuck, eine edle Flasche Wein oder allenfalls eine Discokugel gegen eine Erfolgsprovision von 20 Prozent versteigern lassen möchte, meldet sich ebenfalls per Mail bei Rundum-Müli. Pro Artikel bitte eine kurze Beschreibung inklusive ungefährer Preisvorstellung sowie einem Foto mitschicken.

Und sowieso gilt für alle: Den Termin unbedingt jetzt schon rot in der Agenda reservieren. Denn dieses Happening, wie es Elgg noch nicht gesehen hat, will man ja auf keinen Fall verpassen. Das Programm jedenfalls klingt vielversprechend und wird Feinschmeckerinnen ebenso anlocken wie Freunde von Trödelmärkten.